

---

# La SEMAR informa acciones desarrolladas en materia de seguridad en la ciudad y puerto de Coatzacoalcos, Veracruz

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 021/2021



Almirante Eduardo Redondo Arámburo Subsecretario de Marina, informa acciones desarrolladas en materia de seguridad en la ciudad y puerto de Coatzacoalcos, Veracruz.

Autor  
Secretaría de Marina

Fecha de publicación  
19 de marzo de 2021

Categoría  
Nacional

**Ciudad de México.** - La Secretaría de Marina-Armada de México brinda información abordada el día de hoy durante la conferencia matutina encabezada por el Licenciado Andrés Manuel López Obrador, Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos y Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas, donde el Almirante Eduardo Redondo Arámburo, Subsecretario de Marina, dio a conocer resultados de las acciones emprendidas principalmente en materia de seguridad, en coadyuvancia con otras dependencias, en la ciudad y puerto de Coatzacoalcos, Veracruz.

En este contexto, la Secretaría de Marina-Armada de México informa que se encuentran desplegados cuatro mil 170 elementos en el Estado de Veracruz en diversas operaciones, sumando con elementos de SEDENA, Guardia Nacional y Policía Estatal un total de 19,850 efectivos, para el mantenimiento del Estado de Derecho.

Asimismo, el Subsecretario de Marina destacó la problemática de mayor incidencia en ese Estado,

siendo 94 homicidios dolosos, cinco secuestros, 66 casos de extorsión, 421 robo a negocio, trata de personas, narcomenudeo, violación, feminicidio y 250 robos a transeúnte en los últimos dos años, ocurriendo estos actos en los municipios de Actopan, Álamo Temapache, Coatzacoalcos, Córdoba, Martínez de la Torre, Orizaba, Poza Rica, Tuxpan, Veracruz y Xalapa.

De igual manera, como resultado de las acciones conjuntas de la Armada de México con las Fuerzas Federales, se ha logrado el aseguramiento de diferentes drogas, armas, vehículos y numerario, entre otros, en los últimos dos años, contribuyendo con ello a fortalecer un clima de paz y seguridad en esa entidad.

Como parte de la salvaguarda de la vida humana en la mar, se cuenta con dos Estaciones Navales de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima (ENSAR), ubicadas en Veracruz y Coatzacoalcos, las cuales han realizado 113 operaciones navales del año pasado a la fecha, proporcionando dos servicios de evacuaciones médicas y rescatando a 53 personas, con un total de 38 unidades de superficie.

Es de destacar la capacitación del personal naval que opera, la cual está orientada a responder de manera inmediata y efectiva a toda llamada de auxilio generada dentro del territorio nacional. Éstas y todas las acciones que realiza el personal son con base en el Protocolo de Actuación, en el desempeño de sus funciones, y el cual cumple los requisitos necesarios para actuar de manera coordinada con las autoridades competentes, en estricto respeto a los Derechos Humanos y en apego a lo establecido en el Manual del Uso de la Fuerza de Aplicación Común a las Tres Fuerzas Armadas.

Por otra parte, en atención a la presente emergencia sanitaria por COVID-19 se realizaron acciones de prevención, detección y contención de la propagación del virus, entre las cuales se encuentran patrullajes disuasivos y de vigilancia en inmediaciones de almacenes, instalaciones y hospitales, con el fin de evitar actos vandálicos; la entrega de 210,280 despensas como parte de los programas de apoyo alimenticio; 3,200 filtros sanitarios en las principales rutas de acceso y una disponibilidad hospitalaria del 25% de camas en los hospitales en el área de terapia intensiva con ventilador y 25% sin éste. Para ello se cuenta con un total de 1,299 elementos en 48 hospitales COVID-19, en los que participa esta Institución.

Además, en atención a la emergencia sanitaria, afectaciones por lluvias, inundaciones por fenómenos meteorológicos y ciclones tropicales, se han activado en el Estado de Veracruz, el Plan Marina, Plan DN-III-E y el Plan GN, habiéndose atendido un total de 12 eventos en el 2020 y dos eventos en lo que va el presente año, para lo cual se contó con un total de mil 638 elementos navales, con el fin de salvaguardar a la población.

Con estas acciones la Secretaría de Marina-Armada de México, como Autoridad Marítima Nacional, en funciones de Guardia Costera, reafirma su compromiso de mantener la seguridad marítima y portuaria, el Estado de Derecho en las Zonas Marinas Mexicanas y salvaguardar la vida humana en la mar. Asimismo, en coordinación interinstitucional con las Fuerzas Federales, reafirma la indeclinable decisión de seguir contribuyendo a fortalecer el clima de paz, orden y seguridad que merecen las familias mexicanas, así como brindar atención a la ciudadanía ante la emergencia sanitaria por COVID-19, efectuando sus operaciones siempre en estricto respeto a los Derechos Humanos y en apego al Plan

Nacional de Paz y Seguridad 2018-2024 del Gobierno de México.

**-HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO-**

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Compartir